

Zürich, 4. Februar 2025

«Wenn die Sonne des Lebens
untergeht
leuchten die Sterne
der Erinnerung»

Mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

Cornelia Keller

25.07.1957 – 23.01.2025

Cornelia lebte während über 40 Jahren im Wohnheim Schanzacker und arbeitete in der Tagesstätte der Stiftung Altried. Die letzten Jahre war sie auf Pflege angewiesen. Cornelia war ein beliebtes Mitglied der Wohngemeinschaft und die Mitbewohnerinnen wie auch die Angestellten werden sie für immer in bester Erinnerung behalten.

Die Bewohnerinnen und Bewohner, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,
Angestellte und Leitung